

Christian Gerloff verabschiedet sich nach 15 Jahren als Mitherausgeber

Vor 24 Jahren trat der Springer-Verlag an mich mit der Frage heran, ob ich bereit wäre, als Herausgeber (zusammen mit einem Psychiater) einer neuen Zeitschrift zu fungieren, nämlich der InFo Neurologie + Psychiatrie. Ich fand das Konzept einer Kombination von kritischen Referaten der aktuellen Literatur aus Neurologie und Psychiatrie sowie Übersichtsarbeiten mit der Möglichkeit, CME-Punkte zu erwerben, sofort sehr attraktiv und sagte mit Freude zu. Meine damaligen Mitherausgeber waren Prof. Mathias Berger, Freiburg, und Prof. Klaus Lieb, Mainz. Beide schieden im Jahr 2019 als Mitherausgeber aus.

Im Lauf der Zeit bemerkte ich, dass die Betreuung der Literaturreferate und der CME-Beiträge für einen Herausgeber zu viel war und es gelang mir, im Jahr 2007 Prof. Christian Gerloff aus Hamburg als Mitherausgeber zu gewinnen. Er hat in all den Jahren schwerpunktmäßig die CME-Fortbildungsbeiträge betreut. Dazu gehörte es, die Themen zu definieren, Autoren einzuladen und die Beiträge dann kritisch zu editieren. Christian Gerloff hat das hervorragend gemacht und es einer ganzen Generation von Neurologen ermöglicht, sich über das gesamte Fachgebiet der Neurologie hinweg kompetent fortzubilden.

Christian Gerloff hat aber auch regelmäßige Editorials für die InFo Neurologie + Psychiatrie geschrieben. Diese habe ich, wie wahrscheinlich alle Leser, regelmäßig mit großer Freude gelesen, da sie immer aktuelle Themen aufgegriffen und kritisch beleuchtet haben.

Zum 1. Januar 2023 übernimmt Christian Gerloff die Funktion des Vorstandsvorsitzenden des Universitätsklinikums Hamburg-Eppendorf im Hauptamt. Verständlicherweise ist



Prof. Dr. med. Hans-Christoph Diener

Leiter der Abteilung für
Neuroepidemiologie, IMIBE
Universität Duisburg-Essen, Essen
h.diener@uni-essen.de

eine solche verantwortungsvolle und zeitraubende Tätigkeit nicht mehr mit der Herausgeberschaft einer Zeitschrift zu vereinbaren. Christian Gerloff wird daher zu diesem Zeitpunkt die Herausgeberschaft der InFo Neurologie + Psychiatrie abgeben. Es ist dem Springer-Verlag und mir gelungen, als seinen Nachfolger Prof. Gereon Fink aus Köln zu gewinnen. Christian Gerloff und Gereon Fink repräsentieren in einer Zeit der zunehmenden Spezialisierung in der Neurologie noch die gesamte Bandbreite des neurologischen Fachgebiets. Gereon Fink wird ab dem 1. Januar 2023 schwerpunktmäßig die CME-Fortbildungsbeiträge in der InFo Neurologie + Psychiatrie betreuen.

Der Springer-Verlag und ich möchten uns bei dieser Gelegenheit bei Christian Gerloff ganz herzlich für die langjährige engagierte und kompetente Zusammenarbeit bedanken. Es war immer eine Freude!

Hans-Christoph Diener



Prof. Christian Gerloff wird zum 1. Januar 2023 neuer Ärztlicher Direktor und Vorstandsvorsitzender des Universitätsklinikums Eppendorf in Hamburg.